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3EDITORIALE DEL SINDACO

Preziosi Cittadini
e Cittadine,
è tempo di somme e riflessioni. Dicembre è il mese di magie 
e spirito natalizio, come pure la chiusura di un altro anno di 
lavoro e amministrazione CON VOI. 

Tantissime le immagini che scorrono nel ricordare l’intensità di 
questi trenta mesi insieme. Densi, profondi, importanti, di cre-
scita comunitaria.

Abbiamo fatto grandi e piccole azioni quotidiane per ren-
dere il nostro paese un posto migliore ed accogliente per 
tutti. 
Opere pubbliche in genere, serate culturali, feste e concer-
ti, incontri formativi e informativi per ogni fascia d’età, lavori 
pubblici, pulizia e decoro ambientale, sostegno economico e 
supporto psicologico alle famiglie in difficoltà, buoni spesa, ri-
duzione tassa rifiuti per le aziende, aiuti per bollette e affitti, 
supporto alle associazioni e al mondo del volontariato , favo-
rito ogni forma di aiuto, economico ed operativo, con il modo 
della scuola e degli asili parrocchiali e promosso diverse azioni 
di tutela e protezione ambientale. Ogni richiesta delle fami-
glie è stata accolta nei soli limiti della spesa pubblica, per-
ché di buona volontà ne abbiamo in abbondanza.

La squadra di governo locale ha lavorato fortemente e con 
orgoglio e senso di appartenenza. Convintamente, ogni as-
sessore e consigliere hanno dato il massimo per la vostra 
soddisfazione. Perfetti ed esaustivi non lo saremo mai, perché 
la perfezione è relativa e neppure di questo mondo, ma soprat-
tutto perché lavoriamo con il denaro di tutti, che va impegnato 
con scienza coscienza e la cura del “buon padre di fami-
glia”, contemperando interessi e bisogni privati e pubblici.     

Avevamo sognato un mandato di energie interamente dedica-
te al lavoro ed agli investimenti di risorse e contributi; invece, 
abbiamo dovuto seguire questi e, contemporaneamente, la 
terribile emergenza sanitaria che ha stravolto tutto e tutti. 
Ci aspettano altrettanti mesi di lavoro insieme e ancora 
qualche mese in trincea, ma noi siamo in prima linea, da-

vanti a voi e vi proteggeremo con tutte e nostre forze e possi-
bilità. 

Sicuramente ho sperato di festeggiare un Natale di gioia e li-
bertà per i nostri piccoli e per tutti noi, ma dovremo ancora 
pazientare e sacrificare azioni e relazioni.
Andiamo avanti insieme come abbiamo fatto sino ad ora, che 
è certamente l’unico modo, ma sono sicura anche essere il più 
fortificante e vincente. 
Dopo ogni tempesta esce il sole e noi lo vedremo presto.  
Dal canto nostro, noi amministratori, continueremo a prender-
vi per mano uno ad uno per raggiungere quella meta tutti in-
sieme. Contate su di noi sempre. 

Concedetemi la bellezza di un abbraccio virtuale a ciascuno 
dei nostri mille bambini e bambine, ragazzi e ragazze che curo 
come figli miei. Perché è grazie ai loro sorrisi se io continuerò a 
lavorare senza tregua per il nostro paese. 

Prego e auspico che la magia del Natale sia balsamo per que-
sto periodo faticoso e di sofferenza, in particolare per chi 
soffre nella malattia. 

Desidero porgere, a titolo personale e con tutta l’amministra-
zione comunale, un sincero augurio di Sereno Natale ad ogni 
cittadino e ad ogni cittadina di Villa del Conte, Abbazia Pi-
sani e Borghetto.  Insieme, nel bene, nella speranza, con soli-
darietà, tutto è possibile. 

Con affetto e stima sinceri, 
Buon Natale e un 2022 di vera serenità.
  
      Il Vostro Sindaco
     Antonella Argenti

Sindaco
Antonella Argenti
53 anni

Personale,
Sanità, Territorio
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L’amministrazione comunale prosegue il suo impegno
CON voi e PER voi

4. Valorizzazione della “Festa dei diciottenni” con la consegna della 
Costituzione Italiana e dello Statuto Comunale.

Cultura
1. Promozione eventi culturali e percorsi ambientali con un’alta 

qualità dell’offerta.
2. Apertura straordinaria della Biblioteca con promozione e incentiva-

zione alla lettura attraverso eventi per bambini e ragazzi. Un risulta-
to importante visto che abbiamo reso possibile, con gli investimenti 
necessari, raddoppiare orari di apertura, dotazioni e iniziative. 

3. Valorizzazione dello strumento REFERENDUM per le scelte im-
portanti. Siamo al lavoro per promuovere, nel 2023, una consul-
tazione popolare su temi importanti per il nostro paese.

Sport
1. Contributi alle associazioni. La nostra amministrazione ha conti-

nuato, ancor più in questo 2021, a sostenere le realtà associazioni-
stiche locali su cui è gravato, in questi due anni, il peso di chiusure 
a causa dell’emergenza sanitaria e che, appena hanno potuto, con 
grande volontà ed entusiasmo hanno ripreso le attività.

2. Festa Sport e Volontariato. Anche quest’anno abbiamo dato 
il nostro contributo a un’iniziativa che promuove tutte le varie 
associazioni operanti nel nostro territorio comunale.

3. Premio Associazione Virtuosa. Questa nostra iniziativa è stata 
integrata con il Premio della Cultura e il Premio dello Sport pro-
mossi dai Comuni della Federazione del Camposampierese che 
vede la fase conclusiva con i due Galà dello Sport e della Cultura.

BILANCIO

Continua il nostro costante impegno, che si traduce in approvazio-
ne di delibere, investimenti, piani finanziari e progetti a lungo ter-
mine per la nostra comunità, CON voi e PER voi.
Questi i vari settori nei quali, durante il 2021, sono stati realizzati al-
cuni dei maggiori interventi, sostegni e contributi in bilancio e im-
pegni finanziari, nell’ambito delle deleghe conferitemi dal sindaco:

1. TRASPORTO SCOLASTICO. Anche per il 2021 abbiamo soste-
nuto questo importante servizio che copre tutto il territorio 
mettendo a disposizione 33 mila euro.

2. Potenziamento e sostegno dei SERVIZI EXTRASCOLASTICI (ac-
coglienza pre e postscuola e centri estivi). Il nostro impegno 
è stato focalizzato alla riduzione delle tariffe riguardanti questi 
servizi così da favorirne il più possibile l’adesione e l’accesso in 
un tempo di difficoltà a causa della pandemia.

3. Sostegno e promozione CONSIGLIO COMUNALE RAGAZZI.
4. Potenziamento e supporto fattivo alle scuole materne con revi-

sione della convenzione. Nello specifico abbiamo previsto, oltre 
ai contributi ordinari, una serie di contributi straordinari, a so-
stegno di queste realtà importanti per le famiglie e per l’intera 
comunità.

1. Sviluppo TRASPORTO SOCIALE anche per i circoli ricreativi già 
esistenti. È stato attivato e supportato il SERVIZIO SPESA; per il 
servizio e PASTO a domicilio (assistenza domiciliare anziani) è 
stata impossibile l’attivazione a fronte di sole 6 domande. Sareb-
bero state fino a 200 quelle che si sarebbero potute soddisfare 
anche a fronte di un contributo di 20 mila euro della Fondazione 
Cariparo. È nostra intenzione, comunque, riproporlo.

2. Promozione serate informative di PREVENZIONE e regole di 
BUONA SALUTE e istituzione di un servizio di consulenza e 
SOSTEGNO PSICOLOGICO. Sono tutti progetti che abbiamo 
realizzato, promosso e sostenuto finanziariamente.

3. Sviluppo progetto “NUOVI NATI” con dono di benvenuto e ri-
conoscimento alle famiglie numerose.

Sport
1. Favorire la collaborazione tra le diverse società sportive.
2. Sono sempre in atto le convenzioni con i gruppi sportivi, insie-

me si condivide la particolare attenzione sportiva, educativa e di 
formazione dei settori giovanili.

3. Impianti sportivi. Tra gli interventi realizzati rientrano i 40 mila 
euro previsti per l’ammodernamento dell’impianto di illumi-
nazione interamente realizzato a led.

4. Promozione sport e attività sportive per diversamente abili.

Interventi urbanistico-edilizio
- Digitalizzazione totale delle pratiche di edilizia privata: per 

questo importante intervento abbiamo stanziato oltre 70 
mila euro;

- siamo riusciti a dimezzare i tempi di attesa per le pratiche 
in carico al nostro Ufficio tecnico: questa azione ha richiesto 
tempo, ma ne siamo soddisfatti visto che, per la prima volta, si 
è riusciti a rispondere in maniera tempestiva alle domande dei 
cittadini;

- realizzazione rotonda: 700 mila euro;
- riqualificazione ex Casa del Medico con relativo parcheggio;
- sfalcio lungo le strade e manutenzione lungo le arterie via-

rie: ogni anno abbiamo investito 70 mila euro, nel 2021 siamo 
riusciti a prevederne ben 140 mila;

- stiamo lavorando, insieme ad altri Comuni, alla realizzazione 
della pista ciclabile di collegamento da Cittadella verso l’Osti-

Vice Sindaco
Giacinto Pegoraro

50 anni

Bilancio,
Tributi,

Edilizia Privata,
Salute, PAT

BILANCIO

glia, percorso che passa anche attraverso il nostro territorio co-
munale. Per il tracciato di nostra competenza abbiamo affidato 
l’incarico di redazione del piano a un progettista esterno;

- tra gli altri investimenti opere e interventi per l’abbellimento 
dei luoghi pubblici come le rotonde e per il decoro con il coin-
volgimento delle ditte del settore;

- è stato di recente istituito il Comitato di Controllo di vicinato 
con volontari, in collaborazione con le Forze dell’ordine, finaliz-
zati alla maggior sicurezza. Sono state, a tale scopo, acquisite e 
installate nuove telecamere e fototrappole.

Siamo in prima linea nel contrasto del fenomeno di abbandono 
rifiuti, nel controllo periodico delle fontane con acqua ad uso pub-
blico (con Arpav e autorità sanitarie). Per sensibilizzare la cittadi-
nanza sulle buone pratiche a tutela dell’ambiente è stata istituita la 
Giornata ecologica che si è svolta anche quest’anno.

Dentro alla puntuale esposizione di interventi, contributi, assegna-
zioni ci sono i fatti concreti, vale a dire il grande impegno che la 
nostra amministrazione ha profuso, con attenzione e cura nei 
confronti della cittadinanza, all’insegna del pragmatismo, della 
coerenza e dello spirito di servizio. A metà mandato possiamo 
dire, con orgoglio e soddisfazione continuando a guardare avanti 
per fare sempre meglio, di aver già realizzato totalmente o quasi 
quanto ci eravamo prefissi nel nostro programma elettorale.

Un risultato ancora più importante perché, nonostante la pande-
mia, siamo riusciti a reperire le risorse economiche e la forza 
per continuare a lavorare per la crescita del territorio e la sod-
disfazione dei bisogni.

VILLA DEL CONTE
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Lavori, manutenzioni e interventi sono proseguiti in questi mesi in 
tutto il territorio nel capoluogo, ad Abbazia Pisani e a Borghetto.
Le Festività natalizie e del Capodanno rappresentano sempre un im-
portante momento di riflessione per voltarsi indietro e cercare, nei 
mesi trascorsi, spunti per fare un bilancio.
L’emergenza epidemiologica ha segnato la nostra esistenza e modi-
ficato radicalmente le nostre abitudini. Nonostante questo, la nostra 
comunità ha dimostrato di essere unita e partecipe alla vita del pa-
ese e di esser capace di superare le difficoltà mettendo in campo le 
migliori risorse.
Da parte nostra, come amministrazione, abbiamo cercato di por-
tare avanti gli impegni presi con voi e proseguire con le opere 
intraprese. Villa del Conte, Abbazia Pisani e Borghetto stanno 
cambiando volto. 

Nuovo piazzale “Milite Ignoto”
Il 2 novembre è stato inaugurato il nuovo piazzale limitrofo alla 
casa comunale. Dopo aver conferito la cittadinanza onoraria in 
consiglio comunale, la nuova area riqualificata è stata intitolata al 
Milite Ignoto, nell’anniversario del centenario. Il parcheggio all’in-
terno del nuovo piazzale sarà consentito solo ed esclusivamen-
te agli autoveicoli, con disco orario dalle ore 8 alle 20 con possibi-

lità di sosta di un’ora. 
Durante le feste na-
talizie, la Pro Loco in 
collaborazione con 
l ’amministrazione 
comunale allestirà il 
piazzale, ricreando il 
Villaggio di Babbo 
Natale, per la gio-
ia dei nostri piccoli 
concittadini.

LAVORI PUBBLICI

“Villa del Conte, una grande comunità
capace di mettere sempre in campo le risorse migliori”
Cimitero di
Villa del Conte
A metà novembre sono iniziati i la-
vori di riqualificazione del blocco 
loculi posizionato a nord-ovest del 
cimitero di Villa del Conte. Un in-
tervento che prevede il rifacimento 
della copertura e delle lattonerie, 
attraverso l’installazione di un nuo-
vo impianto fotovoltaico.  Tra fine 
novembre e primi di dicembre, con 
lo scopo di riportare in disponibilità 
un’area importante del cimitero del 
capoluogo, è stata svolta un’impor-
tante attività di esumazione. Riten-
go doveroso ringraziare due cittadini di Villa del Conte che, con 
operosità e tanta passione, quotidianamente eseguono piccoli 
interventi di manutenzione e abbellimenti al cimitero del capo-
luogo. Gratitudine anche a O.F. Basso per il prezioso contributo.

Manutenzione verde pubblico

È proseguita sempre costante la manutenzione del verde pubblico. 
Anche quest’anno, tra fine novembre e primi di dicembre, abbiamo 
provveduto alla potatura dei lecci di via Roma e del centro di Abba-
zia Pisani. È prevista, inoltre, la potatura delle piante presenti nel 
parco di via degli Alpini, lungo il Tergola. Grazie a un significati-

vo dono da parte di un’importante azienda del nostro territorio, 
conosciuta a livello nazionale ed europeo, il nostro Comune è stato 
dotato di una macchina spazzatrice che permetterà di assicurare 
una migliore pulizia di strade, piste ciclabili e piazze. Un gesto 
importante da parte di una realtà  produttiva alla quale va un sen-
tito ringraziamento da parte di tutta l’amministrazione comunale.

Arredo urbano
Abbiamo da poco acquistato un nuovo gazebo delle dimensioni di 
6x6 metri, simile ai due già installati a Villa del Conte, da posizionare 
al ritorno dalle vacanze natalizie, nella scuola primaria di Abbazia 
Pisani per permettere ai nostri ragazzi di rimanere al riparo prima 
dell’ingresso in classe.
Doveroso è il nostro sentito ringraziamento al Comitato Parenti 
Vittime eccidi nazisti, in particolar modo a Cirillo Menzato e a 
Bruno Lorenzato, i quali hanno donato alla comunità una nuo-
va panchina in marmo, installata in prossimità delle altre due già 
presenti nell’area del monumento di Abbazia Pisani, e ai volontari 
che si sono adoperati nella pulizia e nella manutenzione del plesso 
architettonico. Ci tengo a ringraziare anche Suor Angelica Ballan, 
la progettista dell’opera, che nei mesi scorsi è intervenuta personal-
mente all’abbellimento della stele.

Viabilità
Da sempre sono 
convinto che l’im-
pegno costante e 
la passione per ciò 
che si fa vengano  
ripagati. Con mol-
ta soddisfazione, 
Villa del Conte è 
risultato meritevole di un contributo, da parte della Provincia 
di Padova, di 180 mila euro per la realizzazione della rotatoria tra 
via Roma, via Rettilineo, via Maso e via S. Anna. Intervento che vedrà 
l’inizio dei lavori entro i primi mesi del 2022.
Un altro importante contributo statale di 99 mila euro è stato as-
segnato per l’asfaltatura e la messa in sicurezza di alcune vie del 
nostro territorio.
Da abatino, vorrei aggiornarvi in merito alla rotatoria di Abbazia 
Pisani, tra via Commerciale, via Restello e via Martiri della Li-
bertà. Nei primi mesi del 2022 approveremo la variante al Piano 
degli Interventi per inserire in cartografia questa nuova infrastrut-
tura, successivamente verrà approvato il progetto definitivo che ci 
permetterà di poter procedere con la progettazione esecutiva. 
Anche in questo occasione, nulla è lasciato al caso e ogni promessa 
fatta in campagna elettorale per noi è un debito.

Variante 4-Piano degli Interventi
Tra gennaio e febbraio 2022, annunceremo in consiglio comunale 
il Documento del sindaco, atto propedeutico necessario per inizia-
re l’iter della nuova variante al Piano degli Interventi, la n. 4.  
Sarà una variante multitematica che porterà all’adeguamento delle 
Norme Tecniche Operative ai contenuti e definizioni del redigendo 
nuovo Regolamento edilizio comunale oltre a nuove trasforma-
zioni urbanistiche necessarie per andare incontro alle richieste 
presentate dai nostri cittadini.

URBANISTICA
Assessore

Matteo Stocco
34 anni

Urbanistica,
Viabilità,

Lavori Pubblici,
Protezione Civile

VILLA DEL CONTE



8 9VILLA DEL CONTESICUREZZAATTIVITÀ PRODUTTIVE

“Siamo riusciti ad aiutare le nostre attività e le nostre associazioni”

Abbiamo raggiunto tutti gli obiettivi prefissati,
più forti delle difficoltà superate insieme

Cari Comitensi, Abatini e Borghettani,
in questo 2021 non facile siamo fieri di aver raggiunto tutti gli obiet-
tivi che ci eravamo prefissati.
A inizio anno uno dei grandi problemi è stato il rilancio dell’eco-
nomia locale messa in difficoltà dalle molte chiusure previste dai 

Dpcm.
Siamo riusciti ad aiutare TUTTE 
le attività commerciali con forti 
riduzioni della TARI in bolletta. 
In un secondo momento abbiamo 
aumentato i contributi, con ulteriori 

aiuti, per tutte le attività richiedenti.
Tramite gli Uffici comunali abbiamo inviato oltre 300 lettere alle 
varie attività per la presentazione della domanda di riduzione 
della Tari. È stato un grande lavoro, ma possiamo dire di aver aiuta-
to  tante nostre realtà economiche impegnate in una ripartenza che 
si spera molto prolifica nel 2022.
Un altro grande quesito, affrontato a inizio anno, era “come” poter 
aiutare quelle associazioni che, nel corso del 2021, avessero voluto 
pianificare qualche evento. Con non poche difficoltà siamo riusciti 
a far svolgere tutte le manifestazioni proposte.
In un anno così difficile, tra restrizioni e nuove regole, possiamo 
essere felici perché le nostre associazioni hanno saputo rispondere 
in maniera straordinaria adattandosi e proponendo nuove manife-
stazioni. Mi piace segnalare l’evento, svoltosi a metà settembre nel 
parco dei Patrizi, organizzato al Moto Club Villa del Conte e, an-
cora, lo splendido mercatino di Natale a cura della della Proloco e 

dell’associazione Alpini. Proprio in vista del Natale, grazie all’ aiuto 
delle nostre associazioni, siamo riusciti a organizzare una serie di 
iniziative per poter far vivere ancora di più i centri abitati dei nostri 
paesi. Alla ormai classica accensione degli alberi, si sono aggiunti 
un trenino gratuito e un concerto: tutti appuntamenti che si pro-
pongono di rendere speciali queste festività natalizie.
Oltre ai molti eventi promossi dalle associazioni, mi preme ricordare 
alcune serate organizzate dal Comune e numerose manifestazioni 
che hanno favorito l’aggregazione sempre nel rispetto delle regole 
anti covid-19.
Tra queste, le serate dell’Europeo di calcio durante le quali sono 
state proiettate le partite della Nazionale. Oltre alla grande parte-
cipazione è stato bello vedere come tutti i presenti, a fine evento, 
abbiano aiutato a sistemare le panche e le sedie a dimostrazione di 
un grande e diffuso senso civico.

Sicurezza, telecamere, 
controllo del vicinato

Per quanto riguarda la sicurezza, il 2021 è stato l’anno di avvio del 
Controllo di vicinato.
A oggi sono oltre un centinaio gli iscritti, un numero che continua 
a crescere man mano che passa il tempo. Uno strumento che ave-
vamo promesso in campagna elettorale e che abbiamo mantenuto.

Il Controllo di vicinato ci aiuterà a contrastare alcune azioni messe 
in atto da malintenzionati come furti, spaccio, abbandono di rifiuti. 
Siamo in prima linea su questo fronte con un preciso obiettivo: ren-
dere più vivibile il nostro territorio anche attraverso segnalazioni ai 
due coordinatori destinati a tale compito: Walter e Stefano per Ab-
bazia Pisani e Graziano per Villa del Conte. I nostri due referenti 
avranno il compito di filtrare tutte le comunicazioni che riceve-
ranno sul gruppo WhatsApp e di girarle al Comando dei Vigili.

La nostra speranza è quella di rendere sempre più unito il paese con 
la collaborazione di tutti e per l’interesse comune. Anche quest’an-
no abbiamo ampliato la dotazione delle telecamere di video sor-
veglianza presenti nel territorio. Per il 2022 è previsto un ulteriore 
incremento sia delle apparecchiature di video sorveglianza che di  
quelle predisposte alla lettura targhe. 

Prevenzione crimine:
servizio avviato 
Di recente abbiamo dato il via a una serie di controlli intensificati 
del territorio, con spiegamento importante di Forze di polizia.
In giorni diversi, e soprattutto nelle ore serali, saranno impegnate 
squadre formate da piu agenti che si occuperanno del controllo del-
le abitazioni e dei mezzi in transito con verifica degli abitacoli e delle 
persone. 

I fenomeni di crimine e i furti subiti dai nostri cittadini ci hanno 
visti impegnati  in un tavolo di studio del problema e nella messa 
in campo di nuove iniziative di prevenzione, sempre in massima 

sinergia con le Forze 
dell’ordine. 

L’azione di controllo in-
tensificato sarà ripetuta 
a più stralci e, in parti-
colare, nelle ore dell’im-
brunire, anche nelle vie 
secondarie del capoluo-
go e della frazione.
Rex, il cane antidroga, 
ha  perlustrato varie 
zone del centro e, curio-
so, ha cercato in tutti gli 
angoli più impensati. 

Il nostro grazie alla 
Polizia Locale della 
Federazione del Cam-
posampierese, con il 
comandante Paolocci 
e il vice Colombara, che 
hanno risposto pron-
tamente e con grande 
efficacia al nostro biso-
gno di ripristino della 
legalità e  prevenzione 
dei crimini. Avanti tutta 
e buon lavoro ai nostri 
valorosi agenti.

Sicuro che il 2022 sarà 
un anno di ulteriore 
ripresa, auguro a tutti 
i miei compaesani un felice Natale.

Assessore
Davide Pastorello

36 anni

Agricoltura,
Attività produttive 

Industria Commercio
Artigianato, Sicurezza
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Assessorato alla Solitudine
È proprio vero che il bene si 
moltiplica e che, quando si 
fa buona amministrazione, 
le buone pratiche fungo-
no da esempio per altri  
rendendo migliori le nostre 
comunità.
Sono davvero felice per-
ché già due sindaci hanno 
messo in atto le nostre best 
practices, conferendo l’as-
sessorato alla Solitudine a 

un componente di giunta. Si tratta dei primi cittadini di Montegal-
da, Andrea Nardin e di Povegliano Veronese, Roberta Tedeschi.
L’assessorato alla Solitudine mi è stato affidato dal mio sindaco An-
tonella, una novità inattesa capitata durante il momento più diffici-
le, quello dell’emergenza sanitaria e delle tante solitudini.
Noi a Villa del Conte ci abbiamo creduto, convinti di farcela solo 
dandoci una mano l’un l’altro. Per quanto mi riguarda, ho tenuto il 
telefono sempre acceso, anche solo per ascoltare, sorridendo con 
gli occhi dietro le mascherine per condividere sguardi di sostegno 
e vicinanza. Basta davvero poco per fare piccoli, grandi miracoli. 
Le persone ci sono grate e oggi è un onore condividere il nostro pro-
getto a vantaggio di tutti. Chissà ci seguano in tanti ...altri assessori 
alla solitudine.

Donne oggi
Nel mese di novembre, martedì 
2, 9 e 16, abbiamo organizza-
to tre incontri nell’ambito del 
Laboratorio teorico-pratico 
sull’identità femminile nella 
società contemporanea curato 
dalle dottoresse Marialuisa Vi-
tale e Arianna Antonello. Il pri-
mo incontro ha affrontato il tema 
“Donna: sono e vorrei”; il secon-
do, “Donna: quali prospettive da 
parte della società?”; il terzo, “Donne (in)dipendenti”.

TURISMO

BUONE PRATICHE CRESCONO
Salute e 
longevità
Nell’ambito del 
progetto di “Invec-
chiamento Attivo” 
abbiamo proposto 
alcuni incontri su una 
sana e corretta ali-
mentazione. Lo sco-
po era approfondire l’impatto sulla salute dell’individuo nel corso 
della vita e le possibili strategie per promuovere l’adozione di una 
nutrizione corretta ed equilibrata. Si sono tenuti due incontri teo-
rici, in Comune, e tre incontri di scuola di cucina e laboratorio, nella 
sede di Attivamente srl di Cittadella. La partecipazione era gratuita.

Panchine rosse
di girasoli vestite
Abbiamo voluto dedicare un momento di riflessione sul tema del-
la violenza contro le donne, lasciando alcuni girasoli sulle panchi-
ne rosse di capoluogo e frazione. Il girasole è il fiore del sole, della 
luce, simbolo di vita e benessere. Perché ogni donna è Vita che 
dona la vita. Ricordiamolo sempre.

Assessore
Graziella Vigri

61 anni

Politiche sociali
e Solitudine,

Manifestazioni
e Mercati, Pro Loco,

Rapporti con Parrocchie

La mappa dei luoghi: 
il turismo slow e attivo
Nella primavera di quest’anno l’Ufficio turistico della Federazione 
dei Comuni del Camposampierese ha realizzato una nuova mappa 
turistica che valorizza le piste ciclabili del Veneto centrale e collega 
la nostra area alle grandi destinazioni, principalmente Vicenza, Tre-
viso, Venezia e Padova. 
Al centro della mappa c’è proprio il nostro territorio: due grandi ar-
terie disegnano le vie della ciclabilità e figurano come assi portanti 
delle due ruote. Stiamo parlando della pista che collega Asolo a Pa-
dova e della Treviso - Ostiglia. La prima segue il torrente Muson dei 
Sassi, nel tratto più a nord prende il nome di Sentiero degli Ezzeli-
ni, mentre il collegamento da Camposampiero a Padova è l’Ultimo 
Cammino di S.Antonio, già compreso nell’Atlante dei Cammini del 
Ministero dei Beni Culturali. La ciclopedonale Treviso - Ostiglia è il 
vero e proprio asse portante del turismo su due ruote ed è ricono-
sciuta dalla Regione del Veneto con l’indicazione Itinerario n.5 (I5). 
Ma ovviamente le piste ciclabili non finiscono qui, anzi, è proprio 
dal nostro territorio che si dipana una serie di intrecci ciclabili che ci 

consente di pedalare 
in tranquillità e sicu-
rezza e raggiungere 
Venezia, ad esempio, 
seguendo il corso del 
Tergola per poi con-
fluire nella pista AIDA 
(Alta Italia da Attraver-
sare), oppure raggiungere a nord la via Dolomiti-Venezia e correre 
seguendo il Montello. Ce n’è davvero per tutti i gusti e per tutte le 
gambe. Si tratta della prima mappa a strappo realizzata dalla Regio-
ne del Veneto con un’ottica ampia: lo sguardo si allarga da Venezia 
verso Vicenza e da Asolo verso Padova, tenendo sempre al centro il 
Camposampierese e i principali luoghi di visita dei nostri dieci comu-
ni. In autunno, proprio seguendo il filone del cicloturismo, la Fede-
razione è stata assegnataria di un bando della Regione Veneto per 
la valorizzazione e la promozione turistica della pista ciclopedonale 
Treviso - Ostiglia, ottenendo  l’importante riconoscimento di sog-
getto gestore dell’itinerario “Treviso-Ostiglia”. Si tratta della prima 
e unica esperienza in Veneto: la Federazione è soggetto gestore del-
la manutenzione ordinaria per tutti i comuni e soggetti prospicien-
ti la pista ciclabile rendendo omogeneo e completo il servizio. Sulla 
base di queste premesse è stato quindi firmato da tutti gli enti coin-
volti l’accordo per individuare la Federazione dei Comuni del Campo-
sampierese quale “Soggetto Gestore dell’itinerario I5 Treviso-Ostiglia” 
e nei prossimi mesi si lavorerà per garantire il presidio unitario della 
tratta da parte di un unico soggetto, che funga da coordinatore delle 
attività e la valorizzazione della ciclovia mediante attività di promo-
zione turistica coordinata. Per ritirare una copia della mappa delle 
piste ciclabili si può contattare l’Ufficio Turistico:
 info@valleagredo.it - www.valleagredo.it

Regala una
GIFT CARD

a chi ami!
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Galà dello Sport
della Federazione del
Camposampierese

SPORT
Consigliere

Lorenza
De Franceschi

59 anni

Sport

ASSOCIAZIONI SPORTIVE

LA VOGLIA DI RIPARTIRE È TANTA!
A ottobre, seguendo tutte le regole imposte dal periodo che stiamo vi-
vendo, abbiamo voluto organizzare una Giornata dedicata allo sport 
con i ragazzi delle scuole elementari e medie e le associazioni sportive 
del territorio che hanno aderito. I ragazzi sono stati entusiasti. Gli 
insegnanti hanno confermato l’utilità di queste uscite e del contat-
to con lo sport da parte degli alunni. A settembre il Tavolo dello sport 
della Federazione dei Comuni del Camposampierese ha premiato due 
nostri atleti: Filippo Bacchin e Romeo Rubin. A partire da questa edi-
zione lasceremo spazio alle associazioni sportive del territorio 
che avranno la possibilità di farsi conoscere.

Comitense Volley
Da oltre venticinque anni a Villa del Conte la pallavolo è di casa!
Nel 1994, grazie all’impegno di alcuni genitori, appassionatisi a que-
sto sport tramite le figlie, nasce Comitense Volley.
Una realtà che da subito rivolge la sua attenzione all’attività giovani-
le e ai valori fondamentali degli sport di squadra.
Forte di una presenza costante sul territorio i numeri a poco a poco 
crescono e arrivano pure i risultati sportivi come il primo approdo 
alla Serie D regionale, il titolo regionale e l’interregionale Under 13. La 
macchina organizzativa è ormai rodata e, merito anche allo spirito di 
collaborazione con le società limitrofe, Comitense Volley diventa un 
punto di riferimento per la pallavolo dell’Alta padovana. Il dialogo con 
le altre realtà sportive locali porta, infatti, alla nascita del progetto APV 
(Alta Padovana Volley), che ha come obiettivo l’offerta di una palla-
volo di qualità al servizio delle giovani del territorio. Grazie all’im-
pegno costante dei fondatori, nel 2021 il direttivo societario si rinnova 
con l’inserimento di nuovi consiglieri e il passaggio di consegne dallo 
storico presidente Pierluigi Caccaro al nuovo presidente Angelo Facco.

Le nostre squadre
Nel rispetto di quelli che sono ormai una tradizione e un marchio di 
fabbrica, a guidare la mission di Comitense Volley è il progetto tecni-
co, affidato ad allenatori di esperienza e giovani tecnici entusiasti, che 
collaborano al fine di creare un percorso di maturazione per accom-
pagnare le giovani atlete dal loro ingresso nel minivolley S3 fino alla 
chiusura del percorso giovanile, verso le squadre di categoria, secon-
do capacità e aspirazioni personali. Ogni giorno, nelle palestre di Villa 

del Conte e Abbazia Pisani, si svolgono gli allenamenti dei vari gruppi 
per un monte di oltre 20 ore settimanali. Culmine del percorso la pri-
ma squadra, che milita nel Campionato regionale di Serie D e intera-
mente composta da atlete, nate tra 2005 e 2001, tutte provenienti dal 
network creatosi proprio attraverso il dialogo tra i componenti dello 
staff tecnico. L’attuale situazione pandemica ha, sicuramente, portato 
qualche calo numerico, soprattutto tra le fila dei nostri atleti più giova-
ni, ma la risposta di Comitense Volley è stata immediata.
Infatti, si stanno investendo molte risorse per far ripartire in sicu-
rezza e con tanto entusiasmo l’attività di Minivolley S3.

Festa dello sport in Oasi Vallona
Dal dialogo con l’amministrazione locale e le altre associazioni spor-
tive è stata organizzata, a ottobre, la Festa dello sport in Oasi Vallona 
per permettere agli alunni delle scuole primarie e secondarie di pri-
mo grado di fare un percorso orientativo sportivo alla scoperta 
delle proprie attitudini motorie.
Questo meraviglioso evento, appuntamento fisso di inizio anno sco-
lastico, si era dovuto annullare lo scorso anno proprio a causa della 
pandemia. Ma quest’anno, con tanta attenzione e buona volontà da 
parte di tutti, si è potuto svolgere regolarmente, per la gioia dei gio-
vani studenti. Anche grazie a queste iniziative, da settembre a oggi, 
si sono già viste aumentare le iscrizioni al corso di Minivolley S3. 
L’augurio è che sempre più i bimbi vogliano provare questo me-
raviglioso sport, nel quale il gioco di squadra accresce il divertimen-
to e forma. innanzitutto, persone di sani valori. La Comitense Volley 
vi aspetta in palestra, perché insieme si possono difendere grandi 
ideali, alzare l’autostima, abbattere i muri e schiacciare la noia 
…tutto con un pallone!

Villa del Conte, per l’undicesima edizione del Galà dello Sport 
organizzato dagli assessori e consiglieri allo Sport della Fede-
razione del Camposampierese, con Lorenza De Franceschi, ha 
premiato quest’anno due atleti di spessore e altamente rappre-
sentativi del nostro territorio.
Capoluogo e frazione, giovinezza ed esperienza, calcio e 
ciclismo, ma con un unico denominatore: la potenza edu-
cativa dello sport. Tenacia e spirito di squadra da vincenti.
Grazie e i nostri complimenti a Filippo Bacchin, portiere e a 
Romeo Rubin, ciclista, entrambi campioni nella vita e nello 
sport, orgoglio comitense. Grazie alla Federazione, al tavolo 
degli assessori allo Sport e a tutti gli sportivi premiati per l’im-
pegno, la determinazione e la forza interiore.

Filippo Bacchin
“Gioco a calcio dall’età di sei anni. Ho iniziato a praticare questo 
sport ad Abbazia Pisani con i miei amici di scuola. Mi è piaciuto 
da subito fare il portiere, ruolo che poi, nel tempo, si è rivela-
to difficile e affascinante al tempo stesso. Dopo circa due anni 
sono stato contattato dalla società Calcio Padova per un provino, 
da lì è nata la mia fantastica avventura. Ho trascorso le giovanili 
con loro fino a quando sono stato convocato in Prima squadra, 
come terzo portiere del campionato di Lega Pro. Quest’estate 
sono approdato alla Luparense Calcio, in prestito per un anno dal 
Calcio Padova. Sono stati anni di esperienze indimenticabili fat-
te di soddisfazioni, ma anche di fatiche sia da parte mia che dei 
miei genitori che mi hanno sempre supportato. Questo sport è 
una vera passione fatta ogni giorno di impegno e sacrificio e, 
a volte, di qualche rinuncia, ma sono felice di incontrare sem-
pre nuovi compagni di squadra. Con la costanza e determina-
zione posso sicuramente arrivare a essere un vero professionista”.

Romeo Rubin
“Non sono più ormai giovanissimo, ma devo dire che sono 
sempre proiettato al futuro: penso a ciò che farò domani in 
sella alla mia bici e questo mi offre continui stimoli. La mia 
passione inizia negli anni Settanta con un primo lungo tour 
fino a Roma in due giorni. Dopo Roma,  è la volta di Reggio 
Calabria e via via altre tappe con la visita di capitali europee. 
Pedalando pedalando, sono andato oltre cambiando persino 
continente: destinazione Africa. Quattro le incursioni: la prima 
Marathon bike del Sahara in Algeria, due volte in Egitto per la 
“Via del Belzoni” dal Cairo ad Abu Simbel; quindi, le oasi orien-
tali sempre dal Cairo verso la Libia a Siwa; per l’ultimo tour afri-
cano, la Bassano-Dakar per inaugurare una scuola finanziata 
dal comune di Bassano. Altro piacevole tour il Coast to Coast 
in America, da Los Angeles a New York: E poi, altro tour incre-
dibile quello da Villa del Conte, Gerusalemme, Betlemme via 
ex Jugoslavia Questi sono tutti momenti che hanno messo 
insieme passione e turismo. A livello agonistico ho avuto 
anche qualche soddisfazione, tra le più significative: due 
Campionati provinciali e alcuni Giri del Veneto”.

Filippo Bacchin e Romeo Rubin, 
campioni nella vita e nello sport

L’ASSOCIAZIONE

VILLA DEL CONTE
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Queste alcune delle iniziative 
promosse in questi mesi, fer-
mamente volute perché cre-
diamo nel potere dirompente 
della cultura, nell’importan-
za di rendere salda la comu-
nità trasmettendo valori e, 

di più, perché dobbiamo aver fiducia dei nostri ragazzi: sono una 
generazione davvero spettacolare!

Bando studenti meritevoli
ricordando il nostro Alberto Zanin
Sabato 4 dicembre, in sala consigliare, abbiamo accolto e premiato-
gli studenti meritevoli, che si sono distinti per meriti scolastici e 
hanno regalato alla nostra comunità un valore aggiunto. Quest’an-
no abbiamo voluto dedicare il bando al nostro, e di tutti grande 
amico, Alberto Zanin, che ci ha insegnato molti valori con il suo 
esempio e che ora ci regala il suo sorriso attraverso il sole. 
Un vero maestro per tutti. Perché, come affermava Walt Disney: 
“Tutti i nostri sogni possono diventare realtà se abbiamo il coraggio 
di perseguirli”.

Consegna Costituzione ai neo
diciottenni
I nostri neo diciottenni 
hanno ricevuto in dono 
la Costituzione, simbolo 
di passaggio al mondo 
adulto, ricco di valori e 
responsabilità che ogni 

cittadino è chiamato ad onorare. La cerimonia ufficiale  si è svolta il 
3 dicembre nella sala consigliare del municipio. Un grande grazie al 
Senatore e Questore Antonio De Poli per la sensibilità che dimostra 
ogni anno nei confronti della nostra comunità. “Siate fieri di esse-
re cittadini e protagonisti della storia di Villa del Conte” è stato 
il messaggio che abbiamo affidato a questi nostri giovani cittadini.

La manifestazione, svoltasi nel Parco di Villa Baglioni a Massanza-
go, è stata organizzata dal Tavolo della Cultura del Camposam-
pierese formato da tutti gli assessori alla Cultura del territorio. 
Un evento voluto per assegnare riconoscimenti alle nostre 
eccellenze in campo artistico, musicale, culturale.

Sara Stocco
Grande soddisfazione per Sara che si è presentata con queste pa-
role: “Ho 21 anni e la mia passione per la musica inizia all’età 
di sei anni quando cantavo nel coro della chiesa. Ho poi in-
trapreso, a dieci anni, lo studio del violino che ho continuato a 
coltivare avendo frequentato le scuole medie a indirizzo musi-
cale. Nel 2012 ho iniziato il mio percorso all’ Art Voice Academy 
di Castelfranco Veneto che tuttora sto seguendo”. Sara si è diplo-
mata in Ragioneria nel 2018 all’Istituto Tecnico Statale “Giacinto 
Girardi” di Cittadella”. 

Questa la sua formazione:
• Corsi di violino, canto, dizione e recitazione tutti alla Art Voice 
Academy con la professoressa Gloriana Ferlini. Queste le sue espe-
rienze artistiche: • Teatro Palageox di Padova come corista (2012) 
• Arena di Verona per Festival Show serata finale 2016 • Una delle 
tre coriste fisse per la tournée estiva 2017 del tour Festival Show 
con esibizione finale presso l’Arena di Verona • Concerto solidarie-
tà alluvione con Roby Facchinetti • Corista di apertura nella prima 
puntata del programma “Music” di P. Bonolis 2016 • Corista di aper-

Cultura, memoria, giovani. Passione e impegno non si sono mai fermati

Galà della Cultura 
2021 premiati i nostri 
talenti

Consigliere
Elena Vittadello

32 anni

Istruzione e Cultura,
Politiche giovanili, 

Biblioteca,
 Comunicazione,
Pari opportunità

IV Novembre
È stato un momento intenso. Dopo l’inno di Mameli, eseguito dalla 
splendida voce di Sara Stocco, abbiamo aperto la mostra dedicata 
alla via Crucis sul Monte Pasubio  realizzata dall’artista Lucio 
Scortegagna, organizzata e gestita dal Comune e dall’associazio-
ne Combattenti e Reduci con il suo neopresidente Roberto Za-
niolo. La mostra è stata aperta il 2, 3 e 4 novembre.

Web&Social
Abbiamo organizzato una serata di informazione utile e interes-
sante per imparare a usare bene il digitale, cercando di capirne 
i meccanismi, utilizzando al meglio questi importanti strumenti ed 
evitando di cadere nella Rete. Grazie al sociologo Alessio Giaco-
metti abbiamo potuto approfondire molti aspetti inediti dei social 
e cosa ci offre davvero il web.

Giocare è una cosa seria
Boom di successo e di partecipazione per i due appuntamenti di “Gio-
care è una cosa seria” iniziativa promossa dalla Biblioteca comu-
nale. Si è trattato di due avvincenti pomeriggi, svoltisi in Biblioteca, 
durante i quali i bambini, dai 6 ai 10 anni, si sono sfidati a suon di gio-
chi da tavolo. A darci una mano l’associazione “Alphabeta”. Entrambi 
gli incontri hanno visto il pienone di adesioni, su prenotazione e nel 
rispetto delle norme anti covid-19. Contiamo di ripetere l’iniziativa.

Serate con gli autori
Abbiamo promosso due eventi. Il primo ha  avuto come ospi-
te Serenella Bettin, giornalista e scrittrice, che ha presentato 
il libro “Contro il COROnavirus. La peggiore gestione della 
pandemia”, racconto sull’emergenza sanitaria fatto di storie rac-
colte durante il suo lavoro di cronista sul campo. Il secondo ap-
puntamento, il 29 ottobre, è stato con il professor Ruggiero Mar-
conato e il suo viaggio alla scoperta dei tesori nascosti della più 
bella città del mondo descritti in “Venezia: i luoghi dell’incanto”. 
Infine, un grande grazie alle signore per il prezioso servizio di 
pre-accoglienza scolastica e ai nonni vigili che stanno accanto con 
amore e dedizione ai nostri bimbi e così anche alla comunità intera.

POLITICHE GIOVANILI

tura come prima puntata 
del programma Music di 
Bonolis 2017 • Solista di 
apertura nella terza punta-
ta del programma “Music” 
di Bonolis 2017 • Corista 
del concerto “Natale in Va-
ticano” trasmesso su cana-
le 5 per tre anni di fila 2017 
2018 2019 • Esibizione con 
Art Voice Vocal Band alla 
Cena di gala Vinitaly-Ve-
rona • Vincitrice del primo 
premio del Talent paesano 
di Laghi • Tour di due teatri 
a Marsiglia Espace Julien e 
Le Dome 2018 insieme ad 
altri cinque cantanti.

Claudia Ferronato
Ha un curriculum prestigioso con esperienze e progetti in 
campo nazionale e internazionale. Si è diplomata all’Universite 
Europeenne Jean Monnet (B) in Musicoterapia, ha una laurea in 
Operatore della Sicurezza e del Controllo Sociale. Dal 2009 ap-
profondisce lo studio della tecnica vocale. Dal 2011 al 2013 stu-
dia recitazione sotto la guida di Gloriana Ferlini. Ha approfondito 
la musica tradizionale, in particolare veneta. Dal 2004 si occupa 
di insegnamento, interessandosi sia all’area vocale che a quella 
strumentale. Ha svolto un tirocinio di musicoterapia al Centro di 
Sanità Mentale di Brusegana a Padova, con attività di coro con 
malati psichiatrici all’interno dell’attività ambulatoriali. Vocal co-
ach e responsabile del team dei Vocal Coach per la trasmissione 
Sanremo Young, condotta da Antonella Clerici. Nel 2017 respon-
sabile del coro del Concerto di Natale in Vaticano per Art Voice 
Academy; dal 2015 direttrice di MovieChorus Big di Busiago (18-
99 anni); direttrice di Art Voice teen Choir (14-18 anni); direttrice 
di Art Voice Academy Teen’s Choir e del coro Art Voice Academy 
Children’s Choir di Castelfranco Veneto che coinvolge bambini 
dai 5 ai 14 anni; insegnante di canto all’Art Voice Academy di 
Castelfranco Veneto diretta dal Maestro Diego Basso. 

CULTURA VILLA DEL CONTE
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Consigliere
Valerio Zanchin
55 anni

Difesa del territorio
e  dell’ambiente,
all’ecologia
ed energia

Il mio tempo per il paese
Volontario civico
Il titolo di questo articolo è anche il tema conduttore del regolamento 
comunale sul “Volontario civico” messo a punto dalla nostra ammi-
nistrazione per dare giusto valore e riconoscimento a un’importante 
risorsa per il nostro territorio. Un valore senza il quale il senso di co-
munità non sarebbe possibile, un bene insostituibile che rappre-
senta la nostra stessa, forte identità.

Il volontario civico è un cittadino che, singolarmente, volontaria-
mente, spontaneamente e gratuitamente intende collaborare e 
partecipare allo svolgimento di compiti di interesse sociale promossi 
dal Comune.
Come amministrazione comunale e, personalmente nella mia veste 
di consigliere, siamo orgogliosi di riconoscere il valore sociale e la 
funzione dell’attività di volontariato come espressione di parte-
cipazione, solidarietà e pluralismo. Per questa ragione è una nostra 
priorità promuoverne lo sviluppo, salvaguardarne l’autonomia, favo-
rendo l’apporto originale nell’ambito sociale, civile e culturale. 

Volontario - È una persona che, per libera scelta, svolge attività in 
favore della comunità e del bene comune, mettendo a disposizione 
il proprio tempo e le proprie capacità per promuovere risposte ai bi-
sogni delle persone e delle comunità beneficiarie della sua azione, in 
modo personale, spontaneo e gratuito, senza fini di lucro neanche in-
diretti, ed esclusivamente per scopi di solidarietà.
Prestazione - Consiste nel mettere a disposizione il proprio tempo e le 
proprie capacità in tutte le attività di interesse pubblico di competenza 
dell’amministrazione comunale. È una manifestazione di disponibilità 
a impiegare energie fisiche o intellettuali in collaborazione con la strut-
tura organizzativa comunale, dotata degli strumenti per indirizzare 

Anche quest’anno il nostro Comune ha aderito all’iniziativa “Ridia-
mo il sorriso alla pianura Padana”, promossa dalla Regione in col-
laborazione con Veneto Agricoltura, mettendo a disposizione dei 
cittadini, il cui Comune avesse dato disponibilità, alberi di giovane 
età appartenenti alla flora spontanea del Veneto, quindi specie ti-
piche dell’originario bosco di pianura, integrate con altre nati-
ve di ambienti collinari o litoranei.

L’idea rivoluzionaria vuole essere uno stimolo a conoscere e ricor-
dare quell’ambiente naturale che, nei secoli scorsi, si presentava 
nella nostra pianura vista come una grande foresta di quercia, car-
pino, frassino e tante altre specie. Da tempo si è capito che gli albe-
ri aiutano le persone a vivere meglio, e lo fanno soprattutto nei 
luoghi in cui vengono piantati, all’interno di comunità alla ricerca 
di aria pulita e paesaggi migliori.

Con questa iniziativa il cittadino contribuisce a migliorare l’ambien-
te, localmente e globalmente, grazie al contributo che ogni albero 
dà all’assorbimento di C02. È importante sottolineare come tutte 
le piante, che molti nostri concittadini hanno richiesto e ricevuto, 
siano state prodotte a partire dal seme, raccolto nei boschi naturali 
delle nostre pianure e zone collinari. La piantina, quindi, ha un’an-

tali energie alla realizzazione di 
obiettivi di solidarietà sociale.
Servizi – Le azioni hanno fina-
lità sociali, tra queste: servizi 
alla persona con particolare 
riguardo a servizi rivolti ad an-
ziani, minori, disabili; servizi 
di supporto all’assistenza do-
miciliare e trasporto sociale; 
servizi extrascolastici (aiuto 
compiti, animazione, ecc.); ac-
compagnamento su scuola-
bus o su mezzi attrezzati per il 
trasporto di persone disabili; 
assistenza scolastica e attraver-
samento pedonale (nonno vigile); finalità di carattere civile: tutela 
dell’ambiente, protezione del paesaggio e della natura; collaborazio-
ne in caso di pubblica calamità:  piccoli interventi di manutenzione, 
manovalanza sul patrimonio comunale, cura e pulizia dell’ambiente; 
manutenzione aree verdi, aiuole, ecc.; pulizia strade, marciapiedi, aree 
pubbliche; apertura e chiusura di edifici, palestre, aree verdi, percorsi 
ciclopedonali, ecc; vigilanza edifici scolastici, aree verdi, parchi gioco, 
e vigilanza su attività di manutenzioni con progettualità specifiche per 
minori (Ci sto affare fatica); per  finalità di carattere culturale: attivi-
tà culturali, manifestazioni, supporto al servizio bibliotecario; attività 
sportive e manifestazioni sportive; attività ricreative e manifestazioni 
ricreative. Viene istituito il Registro dei Volontari, al quale le persone 
che, volendo collaborare con l’ente comei volontari e disponendo dei 
requisiti minimi richiesti, abbiano presentato la domanda di iscrizione. 

Premio Gentilezza
Abbiamo promosso un contest originale dedicato alla gentilezza al 
termine del quale vengono premiati i vincitori che hanno compiuto 
o ricevuto “il gesto gentile più significativo”. Per un mese i cittadi-
ni, che hanno realizzato o riveuto un gesto di cura e cortesia, hanno 
potuto partecipare a un concorso che ha decretato tre vincitori, uno 
per ogni classe d’età: i primi classificati nelle fasce tra gli under 20, 
tra i ventenni e i cinquantenni, tra gli over 50. I vincitori non hanno 
ricevuto solo i complimenti e una stretta di mano, ma anche buoni di 
acquisto nei negozi del paese offerti dai commercianti locali. Le azioni 
migliori saranno il tema di opere, realizzate dagli artisti di street art, 
disegnate sui muri pubblici del Comune. In questo progetto, inoltre, 
sono stati coinvolti gli studenti delle scuole dell’obbligo. 

                    La gentilezza deve tornare ad essere di moda!

AMBIENTE

La grande anima 
“verde” del nostro 
territorio

Consigliere
Loreta

Bizzotto Zanchin
63 anni

Volontariato,
Consigliere Federazio-
ne Comuni FCC, Consi-
gliere giudici popolari

tica e gloriosa storia alle spalle perché discende proprio dagli 
antichi boschi che un tempo coprivano l’intera pianura veneta.

Anche questa iniziativa rientra nel programma amministrativo del 
gruppo di maggioranza “Con Voi” che, con costanza e impegno, 
continua a perseguire l’obiettivo di sensibilizzazione al rispetto e 
alla cura dell’ambiente migliorandone la salubrità. Con questo spi-
rito, in collaborazione con Etra, la Protezione Civile e soprat-
tutto con il gruppo di giovani dalla grande e contagiosa sen-
sibilità ecologica del C4U, è stata riproposta un’altra giornata 
ecologica sabato 23 ottobre.

La raccolta di rifiuti incivilmente abbandonati ha coinvolto un buon 
numero di persone fra cui giovanissimi e famiglie e si è sviluppata 
su una vasta area del territorio sia del capoluogo che della frazione. 
Filo conduttore della giornata sono stati ancora una volta la sen-
sibilità e l’amore per il proprio territorio, l’amicizia e l’allegria che 
hanno sempre contraddistinto il nostro caro concittadino Alber-
to Zanin, prematuramente scomparso, che puntualmente “tim-
brava”  la sua presenza alle manifestazioni come queste e al quale è 
stata dedicata l’iniziativa.

Da capogruppo consiliare di maggioranza, penso sia importan-
te evidenziare quanto è stato approvato nella seduta consiliare 
del 30 novembre scorso destinando, con voto unanime dei pre-
senti, risorse integrative per la digitalizzazione delle pratiche 
edilizie private, semplificandone l’accesso. Nella stessa seduta 
hanno ottenuto l’approvazione importanti manovre di bilancio  
propedeutiche alla concreta integrazione del programma politi-
co. Grazie all’impegno e alle capacità  dell’esecutivo nella  ricerca 
e ottenimento di contributi e della scrupolosa salvaguardia degli 
equilibri di bilancio, sono previste importanti opere sul territo-
rio partendo dalla sicurezza stradale, passando per la cura del 
territorio senza trascurare l’efficientamento energetico e il be-
nessere dei cittadini.
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Le aziende artigiane del nostro territorio, molto spesso realtà storiche del tessuto imprenditoriale locale, 
affrontano quotidianamente la sfida del trasferimento del proprio capitale di conoscenze e competenze 
alle nuove generazioni.

Il problema ha due facce: la necessità di formare nuove menti e di interessarle al mondo artigiano va di 
pari passo con l’esigenza di trasmettere efficacemente il know how dei nostri imprenditori per permettere 
che le loro esperienze trovino nuova vita in una futura, rinnovata, gestione dell’impresa.
Per comprendere l’entità del fenomeno, basti considerare che il 40% circa degli associati Confartigianato 
Imprese Padova è guidato da imprenditori over 60, molti dei quali, non avendo eredi che vogliano pren-
dere in mano l’attività di famiglia, si trovano a domandarsi a chi passare il testimone.
L’Associazione si propone di affiancare le aziende anche in questo difficile processo, analizzandone i biso-
gni e cercando ad essi delle soluzioni sostenibili.

È proprio questo il tema del nuovo progetto “Continuità dell’impresa artigiana: workers buy out e sviluppo 
competitivo” elaborato dall’Università degli Studi di Padova e nel quale Confartigianato Imprese Padova e 
Confartigianato Vicenza sono state coinvolte direttamente come naturale tramite con il mondo delle PMI.
Sfide, strumenti per analizzarle e tools per affrontarle: una ricerca che ci impegna a capire come le nostre 
imprese affrontino il tema del passaggio generazionale, quali soluzioni abbiano in mente e quale possa 
essere il loro futuro in un’epoca di continuo rinnovamento.

L’artigianato si riappropria quindi del suo ruolo centrale nell’economia del territorio, tornando ad essere 
scenario attraente anche per i più giovani i quali potranno essere protagonisti del processo di continuità e 
rinnovamento che interessa e interesserà le nostre imprese.
Il saper fare artigiano non deve e non può diventare un mero ricordo di antica memoria, ma rimanere un 
bagaglio vivo e in continuo mutamento dal quale i giovani imprenditori possano attingere per diventare 
protagonisti di una crescita che abbia radici ben solide ma che sappia continuamente adeguarsi alle esi-
genze attuali e future.

La ricerca, recentemente avviata, interessa tutte le aziende del territorio: per far sì che il campione in esa-
me sia il più completo possibile, invitiamo gli imprenditori che vogliano aiutarci nel campionamento a 
contattare Confartigianato Imprese Padova al numero 049 8206331 – lisa.frasson@upa.padova.it

Un sapere artigiano
da saper trasmettere:
la sfida del passaggio generazionale
nelle PMI del nostro territorio

Con lo Sportello PID 
di Confartigianato Imprese Padova scoprirai:

Per informazioni: 049 8206124 - pid@upa.padova.it

Le soluzioni per rendere veloci i processi 
amministrativi e di controllo:

In che modo utilizzare in sicurezza i nuovi prodotti e servizi 
finanziari disponibili nelle piattaforme digitali Fintech.

Come implementare il benessere dell’impresa e dei suoi 
dipendenti con il Welfare aziendale.

Selfi 4.0: un efficace metodo di autovalutazione per capire 
il grado di digitalizzazione della tua impresa.
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NEWS

Contributo di 180 mila euro
dalla Provincia. Avanti così!

“Abbiamo ottenuto 
un contributo pro-
vinciale di 180 mila 
euro per la messa in 
sicurezza di strade e 
rotonde – ha annun-
ciato il sindaco Ar-
genti –. Il nostro la-
voro con l’adesione 
ai bandi e da sempre 

la sinergia con il presidente Bui e la Provincia sono strumenti 
indispensabili per una buona amministrazione a vantaggio di 
tutti i cittadini”.
Villa del Conte è tra i sedici Comuni, per lo più piccoli, assegnatari 
di contributi per un totale di 2 milioni e mezzo di euro.
Il contributo servirà a realizzare i lavori riguardanti la “messa 
in sicurezza dell’intersezione tra la s.p. 39 via Rettilineo e la 
s.p. 46 via Maso con le strade comunali via Roma e via sant’An-
na, mediante la realizzazione di una rotatoria”. La Provincia ha 
assegnato metà delle risorse economiche necessarie, la spesa net-
ta dei lavori è di 360 mila euro. Villa del Conte è l’unico Comune 
destinatario di tali assegnazioni in Alta padovana.
Un ottimo risultato di sicurezza e di buon impegno del denaro 
pubblico. Avanti così!

Mascherina obbligatoria 
all’aperto fino al
10 gennaio 2022

Alla data di chiusura di questo notiziario
dai gruppi di minoranza non sono pervenuti i consueti contributi di riflessione a loro sempre riservati

Il sindaco Argenti ha emesso un’ordinanza con cui ob-
bliga a indossare la mascherina all’aperto. L’ordinanza 
rimane in vigore fino al 10 gennaio 2022. Nelle aree 
all’aperto interessate da feste e cerimonie pubbli-
che o aperte al pubblico, oltre che negli ambienti interni individuati 
dalle norme statali, è fatto sempre obbligo di indossare le mascherine 
chirurgiche o di comunità o mascherine monouso lavabili, che permet-
tano di coprire le vie respiratorie dal mento al di sopra delle cavità nasa-
li. L’obbligo non si applica ai bambini di età inferiore ai sei anni e per chi 
ha motivi di salute non compatibili con l’uso.
Un’ordinanza assunta alla luce dell’indice di diffusione del virus che 
registra un aumento a livello regionale e nazionale con conseguente 
incremento dei contagi anche a Villa del Conte secondo i dati for-
niti dall’autorità sanitaria. In occasione delle festività è previsto un 
incremento di afflusso di pubblico con possibilità di transiti ravvicinati 
e costanti di numerose persone. Dall’ 8 dicembre 2021 avrà inizio la 
manifestazione “Un Natale Insieme”, articolata in eventi che interesse-
ranno il centro urbano con numerose occasioni di intrattenimento cul-
turale, musicale e di svago per bambini e adulti. Anche le parrocchie e 
altre associazioni proporranno iniziative simili. Per tale motivo occorre 
salvaguardare con ogni misura sicurezza e salute anche all’aperto.
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